

TIPPS ELEMENTARY SCHOOL



ESCUELA DE TÍTULO I

FELICIA THOMAS, DIRECTORA

NOVIEMBRE DE 2024

Fechas importantes

Del 28 de oct.

a 1.ro de nov. Semana del Listón Rojo

31 de oct. Desfile de personajes de los libros

1.^{ro} de nov. Empiezan visitas de padres para almuerzo

4 de nov. Feriado para estudiantes y personal

5 de nov. Día laborable maestros/Feriado estudiantil

7 de nov. Noche de la escuela en Chick-Fil-A

4-7 p.m. Local: 6175 Hwy. 6 North

11 de nov. Ceremonia del Día de Veteranos: 2:45 p.m.

14-20 de nov. Feria del libro del otoño

19 de nov. Inauguración del patio de recreo: 5:30 p.m.

19 de nov. Noche de Plan de Estudios de Lectura,

Matemáticas y Ciencias: 6:00 – 7:00 p.m.

20 de nov. Los niños invitan a alguien especial

Kínder/2.º/4.º grado

21 de nov. Los niños invitan a alguien especial

PK, 1.ro, 3.ro y 5.0

22 de nov. Carrera *Turkey Trot FUN RUN*

25-29 de nov. Feriado por Acción de Gracias

4 de dic. Segunda toma de fotos del otoño

20 de dic. Segundo periodo de nueve semanas

7 de ene. Se reanudan las clases

Estrategias de comportamiento de los tigres de Tipps

estrategia P.O.A.P.

: de Responsable

😂: de Orgulloso

A: de estar Atento

👔: de ser Respetuoso

El rincón de la directora

Estimados padres de familia y tutores de Tipps:

¡Queremos tomar unos minutos para agradecerles que se hayan asociado con nosotros para garantizar que sus hijos reciban una buena educación! Su participación y apoyo marcan la diferencia y estamos muy agradecidos por el papel que ustedes tienen en ayudarlos a prosperar. Hay muchas maneras en que ustedes pueden continuar participando en la educación de sus hijos:

- Háganse voluntarios en el aula: Ayuden a los maestros durante las actividades especiales, la hora de la lectura o los proyectos de la clase.
- Asistan a las reuniones de padres y maestros.
 Manténganse al tanto del progreso de sus hijos y trabajen con los maestros en las metas académicas.
- Formen parte de la PTO: Participen en la comunidad escolar, compartan ideas y participen en la planificación de eventos que enriquezcan la experiencia escolar de sus hijos.
- Ayuden con las tareas: Fomenten buenos hábitos de estudio estando disponibles para revisar la tarea y ofrecer su apoyo.
- Lean juntos: Promuevan el amor a la lectura leyendo con sus hijos todas las semanas.
- Apoyen las actividades escolares: Asistan a las excursiones, a las noches familiares o a las reuniones de la escuela para mantenerse activos en el entorno académico.

Además, ¡estamos buscando padres que trabajen en las aulas para coordinar las festividades de los salones y las fiestas de fin de año! Los padres que trabajan en las aulas también ayudan al maestro según se necesite durante todo el año. Si están interesados, contacten al maestro de sus hijos, o escaneen el código QR en la página 3.

¡También tenemos otras oportunidades de hacer trabajo voluntario para los padres! Así dispongan de poco o mucho tiempo, todos pueden hacer algo. Lean sobre las diferentes maneras en que pueden participar escaneando los códigos QR en la página 3.

Reiteramos Nuestro agradecimiento por su constante apoyo. ¡Juntos, creamos una excelente experiencia educativa para sus hijos!

Atentamente, Sra. Thomas, directora

Camisetas de la escuela

Las camisetas de la escuela están a la venta en *School Cash* hasta agotar las existencias. ¡Asegúrense de adquirir sus camisetas de Tipps! Su precio es \$12.00 c/u. Esta camiseta celebra nuestro vigésimo aniversario. https://cypress-fairbanksisd.schoolcashonline.com/



Anuncios de cumpleaños en la marquesina

Celebren el cumpleaños de sus hijos en nuestra marquesina digital. El costo por anuncio es \$10.00 y puede comprarse en *School Cash*. Sus solicitudes necesitan por lo menos una semana para que su anuncio sea procesado. Todas las ganancias benefician al nuestro programa PBIS.

Horario de Tipps

Las clases empiezan a las 8:15 a.m. y la salida es a las 3:40 p.m. Las puertas se abren para admitir a los alumnos a las 7:55 am. Se considera que los alumnos llegaron tarde si ingresan después de las 8:20 am.

Página web de Tipps

¡Visiten la página web de nuestra escuela! Allí encontrarán información importante junto con los boletines y otros contactos y enlaces de utilidad.

Para ingresar a la página web sigan estas instrucciones:

- 1. Vayan a www.cfisd.net
- 2. Hagan clic en Schools
- 3. Hagan clic en *Tipps Elementary*
- 4. Se abrirá la página web de la escuela

Revisen siempre la página web para recibir información actualizada sobre el año escolar 2024-2025.

Sígannos en los medios sociales



Facebook - @tippselementarycfisd



Twitter - @TippsElementary

Actualización de las tarjetas para el autobús y el almuerzo

Todos los alumnos recibirán 2 tarjetas de identificación de plástico, junto con 2 cubiertas de plástico, un cordón y un broche plástico para colocar la tarjeta del autobús y la tarjeta de la escuela que se usa en la cafetería y la biblioteca.

El costo de reemplazo de cada tarjeta es \$5.00 a pagar en *School Cash*.

Todos los alumnos que viajan en el autobús deben tener su tarjeta respetiva para poder subir. Las tarjetas de reemplazo de emergencia cuestan \$1.00 cada una.

Rincón de las consejeras

La fecha límite de las pruebas de selección del programa de Estudiantes Dotados y Talentosos (HORIZONTES) para los estudiantes nuevos e inscritos previamente del 1.er al 11.º grado es el 30 de noviembre de 2024.

Las solicitudes para la selección de mediados del año para el programa HORIZONTES pueden ser presentadas por los padres ingresando al enlace en línea del programa Dotados y Talentosos ubicado en el portal de los padres del *Home Access Center*.

Para llenar los documentos del proceso los padres necesitan su información de acceso (*Login*). Para más información, lean el volante adjunto.

Noticias de la biblioteca

Nos divertimos mucho viendo todas las calabazas que los alumnos trajeron para la actividad *Pumpkin Extravaganza*. Todas las calabazas deben ser recogidas al final del miércoles 30 de octubre.

Finalizaremos octubre con el Desfile Anual de Personajes de los Libros. Asegúrense de que el personaje del libro y el disfraz que escojan sean apropiados para la escuela.

La Feria del Libro del Otoño será del 14 al 20 de noviembre con una noche de compras el martes 19 de noviembre. El 20 de noviembre la Feria del libro cerrará a mediodía.

Ser voluntarios de Tipps

Si desean ser voluntarios de Tipps, actualmente tenemos las siguientes oportunidades:

<u>Padres de un aula:</u> Sigan el enlace para inscribirse y ayudar en el salón de sus hijos.



<u>Biblioteca:</u> Sigan el enlace para ver las oportunidades para ayudar en nuestra biblioteca.

https://signup.com/go/wkaseZg



<u>Tienda PBIS:</u> Háganse voluntarios para ayudar a clasificar los premios de los estudiantes y entregarlos en los salones de clase.

https://www.signupgenius.com/go/30E0445A5A62CA5FD0-51750794-pbis



Si les interesa convertirse en voluntarios, pero no participaron en la clase de orientación, inscríbanse como voluntarios y les brindaremos la orientación cuando vengan a la escuela. Una vez que terminen con la orientación, serán añadidos a nuestro grupo de *What's App* con el que nos comunicamos con los voluntarios de nuestra escuela.



Inauguración del patio de recreo

Nos complace anunciar la inauguración de nuestra nueva área de recreo a realizarse el martes 19 de noviembre a las 5:30 p.m. Tipps recibió una importante donación de *Spark Park*. La construcción avanza y culminará a principios de noviembre. Vengan a participar con nosotros de esta ceremonia especial.

Carrera Turkey Trot Fun Run: 22/11/24

La carrera anual *Turkey Trot Fun Run* se realizará el viernes 22 de noviembre si el estado del tiempo lo permite. (Si se cancela el evento, no volverá a ser programado).

Los formularios de inscripción deben devolverse a la escuela a más tardar el 20 de noviembre. Los padres deben estacionarse en la Iglesia *The Church Without Walls* y serán transportados de ida y vuelta a Tipps en autobús. El servicio de autobuses terminará alrededor de la 1 p.m.

Visitas a la hora del almuerzo

Las visitas de los padres para almorzar con sus hijos empezarán el **viernes 1.**^{ro} **de noviembre de 2024**. Este año, las visitas solo se realizarán los **viernes**.

Este año escolar, los padres se inscribirán para venir a almorzar en nuestra página *Sign-Up Genius*. <u>Hay un</u> **límite de 12 padres para el almuerzo de cada grado.**

Los estudiantes pueden recibir solo un padre adulto visitante. Una vez que todos los espacios estén tomados para ese día, tendrán que escoger otro día para su visita.

El horario del almuerzo de noviembre y diciembre es el siguiente:

Viernes, 1.^{ro}, 8 y 15 de noviembre y viernes 6 y 13 de diciembre. No habrá visitas el viernes 22 de noviembre ni el viernes 20 de diciembre.

Para inscribirse, ingresen a este código QR:



Por qué es importante la asistencia estudiantil

¡La asistencia continua a clases es esencial para el éxito estudiantil de sus hijos! Los estudiantes que asisten continuamente tienen más probabilidad de mantenerse al día con las lecciones diarias, desarrollar fuertes destrezas

académicas y desarrollar relaciones positivas con los maestros y sus compañeros de clase. Hasta las ausencias ocasionales pueden hacer que los estudiantes se retrasen y pierdan importantes oportunidades de aprendizaje. Esta son las maneras en que los padres pueden ayudar a conseguir una buena asistencia:

- Fijen una rutina: Establezcan una rutina para irse a dormir y empezar la mañana para ayudar a sus hijos a sentirse preparados y descansados para venir a la escuela.
- Planifiquen las citas para después de las horas de clase: Programen las visitas al médico y al dentista fuera de las horas de clase, cuando sea posible.
- Manténganse informados: Revisen los días feriados y los días de descanso en el calendario escolar y planifiquen los viajes familiares teniendo en cuenta esas fechas.
- Comuníquense: Si sus hijos se enferman, avisen a la escuela para ayudarlos a ponerse al día en el trabajo perdido cuando regresen a sus clases.

¡Apoyando la asistencia continua, están ofreciendo a sus hijos la mejor oportunidad de lograr el éxito académico y un futuro brillante!

Los niños invitan a alguien especial 20 y 21 de noviembre

El miércoles 20 de noviembre y el jueves 21 de noviembre los niños de la escuela Tipps tendrán la oportunidad de "Invitar a la escuela a alguien especial". Para más información, lean el volante adjunto. Todos los padres invitados DEBEN inscribirse previamente para asistir al evento. Las identificaciones autoadhesivas de los visitantes se enviarán a casa el lunes 18 de noviembre.

Si tienen alguna pregunta respecto a este evento, pueden comunicarse con la recepción al 281-345-3350. Debido a las limitaciones en el espacio, solo pueden venir 2 adultos por estudiante y no podremos acomodar a ningún otro estudiante inscrito en las escuelas de CFISD, que sea educado en casa o a estudiantes que estén inscritos en una escuela pública, privada o en línea. No habrá excepciones.

Noche de Currículum del 19 de noviembre

Reserven la fecha para nuestra Noche Anual de Currículum que vendrá después de la inauguración del patio de recreo. Esta es la oportunidad que tendrán ustedes de adentrarse en profundidad en cada una de las materias principales que sus hijos aprenden todos los días. Además, la Feria del Libro estará abierta para sus compras y tendremos un juego de bingo en el gimnasio. Al final del evento se servirá una merienda.

El estacionamiento estará disponible en la Iglesia *The Church Without Walls*. Las familias serán transportadas de ida y vuelta en un autobús.

¡Los esperamos!

Ceremonia del Día de los Veteranos

La Escuela Primaria Tipps realizará una ceremonia por el Día de los Veteranos el lunes 11 de noviembre de 2024 a las 2:45 p.m.

Todos los veteranos y el personal militar en servicio activo están invitados. (No podremos acomodar a otros invitados por limitaciones de espacio).

La carta que adjuntamos contiene información para aquellos que piensen asistir, así como para aquellos que no puedan venir a la ceremonia.

¡Gracias por su servicio!



Aviso a los padres – Título I

Como padres de estudiantes de una escuela que recibe fondos de Título I, las leyes federales les permiten solicitar información sobre la certificación, títulos universitarios y maestrías de los docentes de sus hijos. También pueden pedir informarse sobre la preparación del asistente que brinde servicios directos a sus hijos. Si desean recibir esta información, contáctense con el Departamento de Recursos Humanos de Cypress-Fairbanks ISD al 281-897- 4099.